

AZKOITIA / La nueva tarjeta sanitaria ya puede solicitarse en Azkoitia

AZKOITIA. DV. La nueva tarjeta sanitaria que sirve así mismo para realizar trámites administrativos o utilizar servicios como la biblioteca ya puede solicitarse en las Oficinas de Atención al Ciudadano del Ayuntamiento y en la biblioteca municipal.

Esta nueva tarjeta sanitaria amplía el abanico de servicios que se venían prestando, y se podrán realizar vía Internet muchos trámites que hasta ahora requerían la asistencia personal.

Servicios del Gobierno

Entre los servicios sanitarios de Osakidetza que se pueden realizar con la nueva tarjeta, se encuentran la solicitud de cambio de médico, recetas electrónicas, expedientes asistenciales, datos de bajas, reservas de citas, etc., todo ellos en la página web www.osanet.net.

Por otro lado, hay una serie de servicios generales como los Pliegos de contratación, concursos y licitaciones, registro y clasificación de empresas etc., que pueden llevarse a cabo con la nueva tarjeta.

Servicios Municipales

Entre los servicios municipales se encuentran, las consultas al padrón, certificados de convivencia, tasas, recibos, multas, registros de entrada y salida, consultas de expedientes, quejas y sugerencias, cambios de titularidad o baja de suministro de agua y basuras, cambio de domiciliación de servicios, consulta urbanística, servicios de biblioteca, etc., todo en www.azkoitia.net.

Además hay otra serie de servicios como las tramitaciones del IRPF y subvenciones forales en www.gipuzkoa.net, o consultas de puntos del carné de conducir, conocer la vida laboral, etc.

La solicitud se podrá realizar en el Ayuntamiento o la biblioteca. Hay que decir que el tiempo de tramitación es bastante largo.